MATRAZ INNOVA

Entrevista a Elvira Gordo, Director Analytical Science & Technology International en Moderna

"Mirando hacia el futuro, destacaría la digitalización, la automatización y la inteligencia artificial como innovaciones clave que se están implementando en la industria farmacéutica."

En esta entrevista de Matraz Innova se explora el rol crítico y desafiante de la Directora del Departamento de Analytical and Technology Science en una destacada empresa farmacéutica. Desde implementación de métodos analíticos hasta la gestión de equipos internacionales, esta posición es vital para garantizar la calidad y el cumplimiento regulatorio de los productos.

¿Cuáles son tus responsabilidades clave? ¿Dentro de que departamento esta incluido esta posicion?

Como Directora del Departamento de Analytical Science and Technology, las responsabilidades son variadas y vitales. Este departamento sirve como un enlace crucial entre el Desarrollo de métodos analíticos y su implementación en los laboratorios de Control de Calidad.

Es un rol que requiere una compresión aguda tanto de panorama científico como regulatorio, asegurando que cada método validado cumpla con los criterios estrictos antes de ser transferidos a los laboratorios para su uso rutinario.

La inclusión de esta posición dentro de la estructura organizativa de la empresa es variable y sujeta a la naturaleza y necesidades específicas de la misma

¿Como es el llevar un equipo internacional para la gestion de la calidad de los productos de la compañia?

Indudablemente, la posición que ocupo conlleva una serie de desafíos significativos; sin embargo, estos mismos retos se convierten



en una fuente de enriquecimiento profesional. La colaboración se extiende más allá de los confines de la propia organización, alcanzando laboratorios internacionales ubicados en continentes diversos como Europa, Asia y Latinoamérica.

¿Qué consejos le darías a las personas que no conocen este tipo de posiciones y que solo existen en algunas farmacéuticas?

Como recomendación inicial, aconsejaría a los interesados en este campo que se adentren en el conocimiento del laboratorio, que sean curiosos y se informen para conocer las operaciones que se llevan a cabo en dicho entorno. El conocimiento técnico y la experiencia, especialmente en los primeros años de la carrera profesional, son fundamentales

para alcanzar roles de liderazgo y desarrollo estratégico en el futuro.

Además, recomendaría conocer y entender la importancia que revisten estos departamentos dentro de la cadena de distribución de los medicamentos, así como su relevancia en el cumplimiento de las normativas y regulaciones del sector. Esta comprensión es esencial para quienes aspiran a contribuir significativamente en la industria farmacéutica."

Para llegar a esta posición, ¿Es necesario tener Carrera o titulación relacionada con la salud?

Parto de la convicción de que nada es imposible..., aunque es indudable que una formación en química, farmacia o ingenie-

MATRAZ INNOVA

ría química constituye una sólida base de partida.

Sin embargo, considero que los primeros años de la carrera profesional son decisivos para definir el rumbo y el alcance de las posiciones a las que se puede aspirar. A pesar de que siempre hay excepciones, la evolución y las experiencias acumuladas durante este periodo inicial son determinantes en la trayectoria profesional.

¿Qué innovaciones es están llevando a cabo o crees que se implantaran en el future de tu departamento?

Mirando hacia el futuro, destacaría la digitalización, la automatización y la inteligencia artificial como innovaciones clave que se están implementando en la industria farmacéutica.

Estas tecnologías no solo agilizarán los procesos, sino que también mejorarán la calidad y la coherencia del trabajo realizado en los laboratorios de control de calidad a nivel mundial



MATRAZ INNOVA, fundado por **Francisco Javier Tejero**, es un proyecto centrado en la creación de una comunidad de profesionales del sector Life Science (Farmacéutica, Medical Device, Biotecnológicas, etc.) con el fin de hacer llegar a estos mismos y a sus nuevos graduados, toda la información y el conocimiento de los avances del mercado, y caminos para alcanzar la meta/de-

partamento que más se ajuste a su perfil, anécdotas. MATRAZ INNOVA ha evolucionado para presentar sus servicios de consultoría Life Science en Desarrollo de Negocios (formaciones y soporte) y ampliación del portfolio de productos biotecnológicos, ayudando a sus clientes en el aumento de la facturación y diversificación de productos biotech. Francisco Javier es un Farmacéutico y Business Manager, con más de 7 años de experiencia comercial y desarrollo de negocios nacionales e internacionales que ha alcanzado una facturación anual de 2M anuales con dotes de gestión de equipo y liderazgo. En 20 se atreve a dar el paso y dar a conocer su nuevo proyecto MATRAZ INNOVA. Para más información: matrazinnova@gmail.com o +34646984647

